



DAÑO ECONÓMICO AÚN SIN CUANTIFICAR

Aflora desastre en Acapulco tras lluvia

18 MUERTOS EN EL PUERTO. Las autoridades federales, estatales y municipales preparan los censos de personas afectadas. Advierten daños económicos millonarios.

TRAS EL PASO DE JOHN

Acapulco, arrasado: se pierden vidas, comercios, hogares...

Se reportan abusos en los precios de los productos de la canasta básica

DARÍO LAGUNAS
CORRESPONSAL

La cifra de personas fallecidas por el paso del huracán *John* por México se mantiene en 24, de las cuales 18 ocurrieron en Acapulco, Guerrero, según cifras preliminares. En tanto, las afectaciones económicas son millonarias, sin que oficialmente se haya hecho un cálculo del monto de la afectación.

Tan sólo el fin de semana en Acapulco dos socavones ocasionaron el colapso de al menos 13 restaurantes del bloque 3 de Puerto Marqués; algunos ya habían sido afectados por los huracanes *Ingrid* y *Manuel*, en 2013.

Apenas ayer cedió la lluvia provocada por *John*, que se degradó a tormenta tropical; no obstante, las autoridades en diversos estados del país, entre ellos Guerrero, se mantienen en alerta y con actividades semi-paralizadas en algunos municipios.

El huracán ha causado destrozos en Guerrero, en 19 municipios, incluidos Acapulco, Chilpancingo, José Joaquín de Herrera, Tlacoapa,

Copala, Tlapa, Pilcaya, Tixtla.

Las autoridades federales, estatales y municipales preparan ya los censos de personas afectadas para la entrega de apoyos directos, mientras trabajan a marchas forzadas para el "desazolve emergente" y remoción de tierra de vialidades afectadas.

Vecinos, comerciantes y hasta turistas han tomado la iniciativa también de apoyar en la limpieza de algunas zonas. La prioridad es la zona Diamante, una de las que mayor nivel de inundación en el puerto.

La gobernadora Evelyn Salgado dijo ayer, durante la sesión del centro de mando para la atención de la temporada de huracanes, que se realizan recorridos de revisión de obras en proceso, y se trabaja en el desazolve de la planta de tratamiento de aguas residuales del Hospital del Quemado.

Además, se espera que baje el agua para evaluar los daños en el

sector agropecuario de la entidad, principalmente en los cultivos de maíz, frijol, limón y aguacate.

También anunció un programa emergente para atender el dengue, que estará a cargo de la Secretaría de Salud estatal y abarcará todo el estado, pues reconoció que, actualmente, hay condiciones propicias para la reproducción del zancudo que transmite la enfermedad.

Dijo que, durante los cinco días de la contingencia, en Guerrero se han evacuado a 4 mil personas de sus hogares, la mayoría en Acapulco y Chilpancingo, y han sido trasladadas a refugios temporales donde reciben atención integral.

Asimismo, el gobierno federal también mantiene apoyo a la contingencia. Las fuerzas federales, además de mantener seguridad para evitar actos delictivos, colaboran en abrir caminos, remoción de escombros en zonas afectadas y atención a la población con comida, agua y atención médica.



Saldo. Inundaciones y destrozos dejó John en 19 municipios de Guerrero.

